

En ella, han participado vecinos de todas las edades.

UNA EXPOSICIÓN DE BELENES CON ENCANTO INAUGURA LA PROGRAMACIÓN NAVIDEÑA

Vva. de la Cañada, 12 de dic.2014.- El Centro Cultural La Despernada acoge esta [Navidad](#) una muestra de belenes en cuya elaboración y diseño han participado vecinos de todas las edades. Es una muestra original, protagonizada por figuras de papel, cerámica y barro, con la que el [Ayuntamiento](#) pretende fomentar la tradición belenística.

La exposición, bajo el título “Belenes con encanto”, ha sido inaugurada por el primer teniente de alcalde, Enrique Serrano. El acto, en el que han estado presentes los autores de los belenes, concejales de la Corporación Municipal y numerosos vecinos, ha sido amenizado por la Escuela Municipal de Música y Danza.

Tradicionales, creativos y divertidos

La Sala Aulencia acoge el belén monumental titulado “Estrella de Oriente”, del experto Luis Carlos Bernárdez. Dividido en cinco estampas, presenta en cada una de ellas un pasaje de la historia del nacimiento del Niño Jesús. De él forman parte un centenar de figuras, creadas en barro cocido de estilo Salcillesco Murciano, del escultor Carlos Cuenca.

La artista local Silvia Martínez es la autora del belén de la Sala II. Sus figuras, más de medio centenar, están hechos de pasta de papel y, al mirarlos de cerca, el espectador encontrará ciertas similitudes con personajes de la actualidad y también del mundo del cine, el arte, la televisión o el deporte (el presidente del Gobierno, los miembros de la Casa Real, The Beatles, Pablo Motos, etc.).

En la Sala III, se puede visitar un belén de papiroflexia. Su autor, Saúl Andrés Santos Serrano, es con solo 9 años un experto en este arte y prueba de ello son las originales figuras a las que da vida, sin tijeras ni pegamentos, solo con sus adiestrados dedos. En esta misma sala, se expone también un belén de figuras de cerámica que han elaborado los niños, de entre 4 y 12 años, del Taller de Cerámica Bichos. Reúne numerosas figuras, algunas por duplicado y hasta triplicado así como originales pastorcillos, ovejas multicolor y hasta cuatro reyes magos.

En la entrada del Centro Cultural La Despernada, el público podrá observar dos belenes más, propiedad de Luis Carlos Bernárdez: uno, en miniatura compuesto por 75 figuras de barro de estilo costumbrista murciano en el que se reproducen monumentos y lugares reales como el Castillo de Almansa o el Arco de la Estrella de Cáceres. Y otro, un “Belén para el Hogar”, compuesto por 50 figuras de resina.

Junto a los belenes se expone una muestra de ilustraciones navideñas realizadas por Ana M^a Martínez Murillo y la decoración del centro se ha realizado con materiales reciclados.





Horario

La exposición se puede visitar hasta el próximo 8 de enero, de lunes a viernes, de 9:00 a 21:00 horas y sábados, de 10:00 a 14:00 horas. La entrada es gratuita.